

Colombianos solidarios con Cuba exigen cese inmediato del bloqueo de EEUU



Logo

Bogotá, 24 jun (RHC) Una caravana integrada por miembros del Movimiento Colombiano de Solidaridad con Cuba (MCSC) llegó hasta la embajada de Estados Unidos en Bogotá para exigir el cese inmediato del bloqueo de ese país al pueblo antillano.

Tras recorrer céntricas avenidas de esta ciudad, los colombianos amigos de Cuba y consciente de la esencia inhumana de esa política del gobierno estadounidense, que data de hace más de medio siglo, también exigieron sacar a Cuba de la espuria lista de países patrocinadores del terrorismo.

En una carta que radicarán en la sede diplomática y dirigida al presidente Joe Biden recuerdan que «una parte de los norteamericanos dieron fe a sus promesas de campaña en torno al cambio de política hacia Cuba, incluida la posibilidad de un retorno a las políticas de distensión de la presidencia de Barack Obama, en la que Usted fungía como vicepresidente».

Consideran muy lamentable que el gobierno de los Estados Unidos siga siendo influenciado por el lobby anticubano que ejerce presión para profundizar las medidas que generan enormes dificultades para el abastecimiento de medicamentos, llegada de ayudas humanitarias, normal funcionamiento de los servicios financieros y afluencia de turistas e inversiones de terceros.

Las limitaciones de los viajes, el envío de remesas y de donaciones desde Estados Unidos tienen consecuencias nocivas no solo para quienes habitan en la isla sino para los cubano-americanos, recalcan.

Los miembros del colectivo solidario enfatizan que, a pesar de todas estas injustas limitaciones, Cuba es ejemplo de solidaridad.

Detallan en el texto que durante el paso del huracán Katrina por Estados Unidos, Cuba fue uno de los primeros países en ofrecer asistencia médica con la brigada Henry Reeve.

«Estas brigadas jugaron un papel vital en muchos lugares del mundo donde se presentaron catástrofes y desastres naturales. En los últimos años enfrentó a la pandemia de la Covid-19 en más de 40 países, sin exigir nada a cambio», rememoran.

Destacan como proeza de la ciencia cubana el desarrollo de cinco vacunas propias que salvaron a su propia población e inmunizaron a miles de personas en otros países, en el momento de mayor recrudecimiento del bloqueo por las 243 medidas adicionales impuestas por Donald Trump y que Biden podría revertir.

Para el MCSC resulta incongruente que Cuba permanezca en la lista de países patrocinadores del terrorismo por apoyar el proceso de paz del Estado de Colombia con el Ejército de Liberación Nacional y cumplir los protocolos firmados con el Estado colombiano en su condición de garante internacional de los mismos.

Señala que Biden tiene autoridad para revisar y retirar la designación de un país en esa lista.

El MCSC lo exhorta «a dismantelar el sistema de sanciones que continúa afectando al pueblo cubano, elimine el bloqueo como lo ha pedido la comunidad internacional que por treinta años aprueba, de forma casi unánime, la resolución cubana en la Asamblea General de las Naciones Unidas para poner fin a esta criminal medida».

Levantar las sanciones de forma incondicional sería una muestra de decencia y respeto a la autodeterminación de los pueblos, recalca. (Fuente:PL)



Radio Habana Cuba